

Coca-Cola inauguró planta que elaborará las primeras botellas de plástico reciclado en Chile



Debora Mattos, gerente general de Coca-Cola Chile, Bolivia y Paraguay, José Luis Solórzano, gerente general de Coca-Cola Andina, José Jaramillo, gerente general de Coca-Cola Embonor, y Pedro Massa, vicepresidente de Coca-Cola Como Sur.

Con la participación de más de 450 personas, el miércoles 14 de agosto, tuvo lugar la ceremonia de inauguración y puesta en marcha de Re-Ciclar, una de las plantas de reciclaje más modernas de Latinoamérica y que permitirá la elaboración de botellas de bebida con plástico reciclado.

Esta innovadora instalación es operada en sociedad por Coca-Cola Andina y Coca-Cola Embonor, y contó con una inversión de \$35 millones de dólares.

Ubicada en Lampa, Re-Ciclar aporta a la economía circular con una capacidad de reciclar más de 350 millones de botellas en un año.

Además, generará 25 mil empleos entre directos e indirectos a lo largo del país, impactando positivamente al crecimiento y desarrollo sostenible.

Autoridades y asistentes destacaron el aporte y compromiso del Sistema Coca-Cola en Chile con el desarrollo y fortalecimiento de la cadena de reciclaje nacional. "Esta planta combina el conjunto de elementos que realmente necesitamos para lograr un desarrollo sostenible en el país", afirmó Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo.



Andrés Vicuña, presidente del Directorio de Coca-Cola Embonor; Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; Maximiliano Proaño, subsecretario del Ministerio del Medio Ambiente, y Gonzalo Saíd, presidente del Directorio de Coca-Cola Andina.



Soledad Galleguillos, encargada de Vinculación con el Medio; Leslie Cooper, directora, ambas del Comité Olímpico de Chile, junto a Maximiliano Proaño, subsecretario del Ministerio del Medio Ambiente, y Antonia Moreno, coordinadora de Digitaliza tu Pyme del Ministerio de Economía.



Carlos González, gerente general, y Loreto Álvarez, jefa de Comunicaciones, ambos de Arcos Dorados, junto a Debora Mattos, gerente general de Coca-Cola Chile, Bolivia y Paraguay, y Elias Zavala, director general de Operaciones de Arcos Dorados.



Mayling Yuen, directora de La Ciudad Posible Chile; José Manuel Moreno, director ejecutivo de Morcas, y Soledad Mella, presidenta de Anarch.



Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo, durante la inauguración de la planta.



Jonathan Opazo, alcalde de Lampa, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.



Antonia Biggs, gerente general de Anir; Álvaro Valenzuela, gerente general de Ambipar-Recynor; Philippe Morizon, gerente general de Recupac; Felipe Paulos, gerente de Marketing de Coca-Cola Embonor, e Isidro Pereda.

Autoridades de Gobierno, alcaldes, ejecutivos del Sistema Coca-Cola y representantes del mundo de la sustentabilidad asistieron a la puesta en marcha de Re-Ciclar.



Carolina Cuevas, directora de Acción Empresas, junto a los directores de Coca-Cola Andina, Gerardo Jofré, Jaqueline Sagel y Carmen Román.



Gonzalo Uriarte, presidente de AB Chile, y Guido Girardi, vicepresidente de Fundación Encuentros del Futuro.



Bárbara Peñafiel, de la Oficina Economía Circular del Ministerio del Medio Ambiente; Carolina Pizarro, gerente de Sustentabilidad de AB Chile; Karlen Volker, subgerente de Economía Circular Fundación Chile, y Alejandra Kopačić, directora del Pacto Chileno de los Plásticos de Fundación Chile.



Jorge Herrera, gerente de Asuntos Corporativos; José Jaramillo, gerente general, ambos de Coca-Cola Embonor, junto a Paola Calorio, directora de Sustentabilidad de Coca-Cola Chile, y Juan Paulo Valdés, gerente legal corporativo de Coca-Cola Embonor.



Paz Ovalle, directora de Coca-Cola Embonor, junto a Miguel Ángel Peirano, vicepresidente ejecutivo; José Antonio Garcés, vicepresidente del Directorio, y Francisca Yáñez, directora, los tres de Coca-Cola Andina.



La planta Re-Ciclar tiene una capacidad para reciclar más de 350 millones de botellas en un año.



Ana Luisa Jaque, de Anarch, junto a Paula Lefián, Jessica Cataldo y Evelin Aceitón, las tres de Serveltaje.



Matías Mackenna, gerente general; Gabriel López, subgerente de Ingeniería, Proyecto y Desarrollo; José Luis Sassi, gerente de Operaciones; Verónica Galaz, jefa de Nuevos Negocios, y Álvaro Alvear, gerente comercial, todos de Re-Ciclar.